



かしわ

令和元年12月26日 NO. 10

学校教育目標 豊かな心を養い、粘り強く自分を鍛えて、自ら学ぶ生徒

【令和元年度の重点目標】 対話力を高める⇒学力向上 あいさつ 歌声 連携（小中連携・地域連携）

令和元年度

2学期が終了しました！

終業式



8月27日からスタートした82日間の2学期が本日で終了しました。

この2学期は、3年生が中心となって準備、推進したかしわ祭をはじめ、2年生の標津町交流旅行、1年生の大城・京ヶ倉校外活動、全校奉仕作業、生徒会役員選挙などさまざまな行事がありました。生徒は何事にも誠実に取り組み、どの場面でも輝きを放っていました。これらの体験や日々の学習で蓄えた力をさらに3学期の自分に活かしてほしいと願っています。

さて、明日から年末年始休業です。寒さの厳しい時期となりますが、健康に十分留意し、新しい令和2年への夢や希望、そして新たな決意をもつことができる休みにしてほしいと思います。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、2019年も生坂中学校の教育活動へのご理解とご支援をいただき、本当にありがとうございました。新しい年も引き続き、よろしくお願いいたします。

12月の学校生活から

人権について考え合った1ヵ月間

11/5～12/6 人権教育月間

“人権”とは、一人ひとりが人間らしく生きていくために、生まれながらにして持っている大切な権利であり、人が個人として尊重され、安全で安心して生活を送るために欠くことのできないものです。

今年の人権教育月間では、心の中にある差別や偏見に気づき、差別を許さないという人権感覚を磨き、自他の存在を大切にする

ことを目標に、人権教育に関する学習や集会、校長講話、小中合同ポッチャ体験等を行いました。

このような体験や活動を積み重ねながら、私たち教職員も生徒とともに人権感覚を磨いていきたいと思っています。



かけがえのない大切な命

1年生(12/3) 3年生(12/24) 性に関する指導

「性に関する指導」では、心身の発育、発達と健康等に関する知識を身につけることや、自己及び他者の個性を尊重することについて、生徒の発達段階をふまえて学習しています。

1年生は「生命誕生について」、3年生は、「心とからだの成長を学ぼう」という演題で、外部講師を招いて性教育講話を行いました。お二人に共通していたのは、「自分の命も人の命も大切にしてほしい」というメッセージでした。この講演で教えていただいたことを、それぞれの心で受け止め、今後の生活に活かしてほしいと思います。(2年生は3学期に行います)



感謝の気持ちを込めて

12/18 標津町交流旅行報告会

藤澤村長さん、生坂村教育委員会事務局の皆さん、教育委員さんをお招きし、2年生が標津町交流旅行の報告会を行いました。心に残ったことや、今後に生かしたいことなどを一人ひとりが発表し、村長さんに御礼の言葉を述べました。1年生も同席し、来年の交流旅行のイメージがふくらんだことと思います。

今後も標津町とよりよい交流ができるよう、本校でもアイデアを出し合い、さらにバージョンアップさせていきたいと思っています。



サンタとオラフがやってきた！

12/20 ブリギッタ先生によるクリスマス集会

クリスマス集会では、ALTのブリギッタ先生が、クリスマスにちなんだ絵本の読み聞かせとクリスマスソングを披露してくれました。生徒はブリギッタ先生の生き生きとした表情に引き込まれている様子でした。

歌が終わると、鈴の音が聞こえ、突然サンタクロースと巨大なオラフが会場に登場！生徒たちがびっくりする中、全員にブリギッタ先生からのクリスマスカードが配られました。

サプライズのクリスマス集会は大成功。会場にいる全員が笑顔いっぱいの楽しい時間になりました。



2学期の輝かしい活躍



各種の応募を受けて作品を出品し、次のとおり入賞、入選しました。いただいた賞状は本日の終業式にて校長先生より、一人ひとりに授与されました。おめでとうございます。

○ 禁煙ポスターコンクール

佳作：倉科 柊心 中澤 樹

○ 第33回全国短歌フォーラム in 塩尻

優秀賞：平賀 朋花 秀作賞：小林 綾

○ 第70回長野県児童生徒美術展

絵画の部：地区入選 太田 実花 地区入選 櫻田 天
習字の部：選抜入選 太田 実花 地区入選 平林 大知

○ 東筑摩塩尻児童生徒美術展

入選：平林 希美 小林 江美 藤澤 謙信

○ 東筑摩塩尻児童生徒書写展

入賞：倉科 柊心 高木 そら 藤澤 謙信

○ 北部児童生徒図工美術・書道作品展

図工美術の部：入選 鈴木 寧々 腰原 羽菜 赤羽 弥音
金元 夢果 平林 大知 平林 陽菜

書道の部：入選： 平林 希美 藤澤 楓 金元 夢果
小林 江美 平林 彩花 吉澤 優真

他に、法務局及び全国人権擁護委員連合会より「全国中学生人権作文コンテスト」出品にあたり、感謝状をいただきました。



の主な行事

下校時刻：水曜日 15:30
水曜日以外 16:30

12月27日(金)～1月7日(火) 年末年始休業	
6日・7日 冬学特別教室開放	
8日(水)	3学期始業式
9日(木)	1、2年CRTテスト 3年総合テスト 心の健康ワークショップ(6校時)
10日(金)	アンサンブルコンテスト壮行会
13日(月) 成人の日	アンサンブルコンテスト塩筑木曾大会 (レザンホール)
16日(木)	アウトメディアチャレンジデー
17日(金)	北部PTA連合総会(麻績小)
19日(日)	アンサンブルコンテスト中信大会
21日(火)	3年発育測定 
23日(木)	生坂小6年生体験入学 PTA理事会
25日(土)	アンサンブルコンテスト県大会
27日(月)	集金日 
28日(火)	1年発育測定
30日(木)	百人一首大会
31日(金)	キャリアアップ講話(朝の時間)

連絡・お願いなど

○ 年末年始休業中の生活について

明日から冬休み。とかく生活のリズムが崩れがちになりがちなので、規則正しく計画性のある生活を送ってほしいものです。詳細につきましては生徒指導担当より配布された別紙のプリントをご覧ください。

○ 年末年始中の緊急連絡について

休み中に緊急なことがありましたら、次のとおりご連絡をお願いします。

12月27日 1月6・7日 学校
上記以外 生坂村役場 69-3111

○ 本をいただきました

明科ライオンズクラブの代表の方より、「三国志」等の本を寄贈していただきました。大切に読んでいきたいです。



【延長部活実施日】

9日(木) 14日(火) 16日(木) 21日(火) 23日(木)
28日(火) 30日(木)

18時15分活動終了 18時30分下校

【冬学実施日】

毎週月・火・木・金曜日 18時終了

～お迎えにご協力いただき、ありがとうございます～

今年最後の



2020



令和元年(平成31年)が終わろうとしています。令和元年のお正月はありませんでしたが、今年は「平成」から「令和」に年号が変わった「時代の節目」の年でした。この大きな節目を今ここに30名の生徒と16名の職員が同じこの中学校で迎えられたという事はとても意味のあることだと思います。特に3年生は、この節目の年に進路実現に向けていよいよスタートします。これから令和という新しい時代を創るのは、まさしく皆さんです。どうか、平和な時代を世界中の人と築き上げてください。令和になっての初めてのお正月を特別な気持ちを持って過ごし、令和2年の3学期を新たな気持ちでスタートしましょう。保護者の皆様には、1年間お世話になりました。良いお年をお迎えください。

いよいよ2019年もあとわずかになりました。来年は2020年。「2020」は、本校の電話番号ですので、さらに生坂中が活躍する年になることと確信しています。皆様、よいお年をお迎えください。

【発行】

生坂村立生坂中学校
担当 松田(教頭)
〒399-7201
東筑摩郡生坂村5445-2
電話 69-2020
FAX 69-2626 